

NOTA DE PRENSA

El presidente de la CNMC inaugura la 18 Asamblea General del Foro de Reguladores del Mediterráneo (MEDREG)

- “Una economía moderna, unos mercados que funcionan y los intereses de los consumidores solo están garantizados con una regulación energética eficiente”

Madrid, 27 de noviembre de 2014.- El presidente de la CNMC (Comisión Nacional de Mercados y Competencia), José María Marín Quemada, ha inaugurado la 18 Asamblea General de del Foro de Reguladores del Mediterráneo (MEDREG), que se celebra en Barcelona. Tal como ha dicho, “una economía moderna, unos mercados que funcionan y los intereses de los consumidores solo están garantizados con una regulación energética clara y eficiente que se adapta a las condiciones económica que están en permanente cambio”.

El presidente de la CNMC subrayó la importancia de “disponer de unas reglas comunes para la integración de los mercados a ambas orillas del Mediterráneo. Este es uno de los pilares sobre el que debe construirse la Estrategia 2020-2030 y al que debe apuntar la comunidad de países mediterráneos”. Añadió que “uno de los objetivos de la CNMC es garantizar y promover un correcto y transparente funcionamiento y una regulación eficiente en el sector energético en beneficio de los consumidores”.

José María Marín agradeció a Michel Thiollière, Consejero de la Comisión Francesa de Regulación de la Energía y presidente de MEDREG desde 2012, la mejora en la notoriedad de la institución y en la representación y notoriedad institucional durante su mandato. España preside el Grupo de Trabajo de Energías Renovables y ostenta la vicepresidencia del Grupo de Trabajo de Gas.

La 18ª Asamblea de MEDREG, ha estado precedida del primer foro de regulación energética en el Mediterráneo bajo el título: “Regulación e inversiones: soluciones para la regulación mediterránea”. Durante la misma se identificaron los principales retos a los que se enfrenta la regulación energética y sus inversiones para evaluar cómo afrontarlos.

MEDREG tiene como objetivo aproximar las culturas en la regulación de energía en ambas orillas del Mediterráneo. Esta asociación agrupa a veinticuatro países, veintiuno de ellos del Mediterráneo con el objetivo de promover un marco legal y

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.

Para más información: Tel.+34 91 787 22 04 <http://www.cnmc.es> Correo electrónico: <mailto:prensa@cnmc.es>

regulatorio claro, estable y armonizado a través una cooperación permanente entre las orillas norte, sur y oriental de la cuenca mediterránea. La 18º Asamblea General de MEDREG se ha realizado en la sede de la CNMC en Barcelona, que es una ciudad mediterránea por antonomasia, y tiene un valor emblemático porque en ella se celebraron los primeros encuentros para la integración mediterránea.

En este encuentro han participado los reguladores de ambas orillas del Mediterráneo para intercambiar experiencias sobre regulación de energía eléctrica y gas natural. La integración de los mercados es uno de los objetivos de la Comisión Europea, que participa y financia este Foro, porque se traduce en una mejora en la calidad de servicio y precio del suministro energético a los ciudadanos. Durante la jornada se ha analizado la implantación del Plan de Actuación bienal hasta 2016.

Asimismo, por primera vez se ha firmado un acuerdo de entendimiento entre la Asociación de Transportistas de Electricidad y MEDREG, por el cual se establece un mecanismo de cooperación entre reguladores y transportistas de electricidad a ambas orillas del Mediterráneo.